



D. Antonio Herrero.- Periodista.

Serafin Mayoral ha inventado la vivienda de lujo para conejos de monte. El majano tradicional era una V.P.O., una chabola, un refugio para tener un pasar y esto es otra cosa. Sólo falta, Serafin, que les pongas microondas, tarima y calefacción central que al conejo hay que mimarlo. Lo único que me queda por saber es si los insignes roedores serán felices con sus nuevos baños alicatados hasta el techo.



RADIO EXTREMADURA.-

D. Lucio Poves. Jefe Programas.

Tu extraordinario invento, abre unas perspectivas interesantísimas sobre alimentación a especies carnívoras en extinción, especialmente rapaces y linceas en aquellos parques donde por culpa de las enfermedades del conejo escasean estos roedores.

Sinceramente, te felicito por esta aportación para la recuperación de la cadena trófica natural. No por sencillo el invento deja de ser importantísimo.



MUNDO CINEGÉTICO.-

D. José Luis Casado. Director.

Como todos los grandes inventos, el tuyo es sencillo y práctico.

No te voy a contar las ventajas de los Majanos Mayoral que tu conoces mejor que yo, ni lo que supone para los cazadores, ni el beneficio que aporta al equilibrio ecológico y la recuperación de especies. Solamente quiero darte las gracias en nombre de mi nieto.

Verás, el otro día, le explicaba a mi hijo de 10 años en que consistía tu invento y lo que significaba y lo que podía hacer en beneficio de los animales y todo eso de la cadena trófica y demás. Al preguntarle que le parecía me miró fijamente y me dijo: papá, dale las gracias a ese señor porque ahora estoy seguro que mi hijo conocerá los linceas.



CAZA Y PESCA.-

D. Joaquín España. Director.

Los Majanos Mayoral son sin duda una idea para "NOTA".

¿No habría que darle un premio a este hombre que desarrolla su ingenio y arriesga su capital para salvar al conejo de monte, base de la pirámide ecológica y de la práctica de la caza menor?.

Porque lo que no cabe duda es que la idea es buena y el beneficio que puede aportar a nuestra maltrecha naturaleza es lo suficientemente grande para que por lo menos reciba nuestro agradecimiento.



CAZA EXTREMADURA.-

D. José A. Rodríguez. Director.

Majanos Mayoral es un invento que viene a cubrir una urgente necesidad en el campo ante la desesperada situación del conejo de monte.

El implacable azote que viene recibiendo el conejo de monte en los últimos años demanda medidas urgentes de protección y profilaxis que hagan posible el crecimiento de las poblaciones de una de las especies cinegéticas con más connotación en el ámbito social y ecológico.



Director General de Conservación de la Naturaleza.

Excmo. Sr. D. Carlos del Alamo.

Estamos estudiando con gran interés las posibilidades que para la recuperación del conejo de monte ofrecen los MAJANOS MAYORAL.

Si las pruebas responden a las expectativas despertadas, el lince ibérico, aguililla imperial y real y todas aquellas especies animales que tienen en el conejo de monte su fuente de proteínas, podrían tener garantizada la supervivencia.



UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE MADRID Escuela de Ingenieros T. Forestales.

Ilmo. Sr. D. Javier Zazo Muncharaz.- Subdirector de Ordenación Académica de la E.U.I.T. Forestal de Madrid y Director del II Curso de Gestión de Recursos Cinegéticos.

Don Serafin Mayoral Márquez ha intervenido como Profesor Ponente en el II Curso de Gestión de Recursos Cinegéticos que se ha desarrollado en esta Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Forestal versando su conferencia sobre los aspectos técnicos, económicos y biológicos relacionados con su patente de MAJANOS MAYORAL.



FITASC INTERNACIONAL.

D. Antonio Gaiztarro.- Presidente

He apreciado mucho la demostración del material que Vd. ha creado para la protección de los conejos en España.

Os felicito por esta iniciativa, la cual permitirá proteger esta raza animal, permitiendo reproducirse con toda seguridad y protegiéndolos de las enfermedades que les son propias.



FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE CAZA

D. Manuel Andrade.- Presidente

Iniciativas como las de Majanos Mayoral pueden contribuir decisivamente a la recuperación del conejo silvestre.

Toda una revolución en el manejo de poblaciones de conejos se dará a través del producto que has inventado y al que auguro, todos los éxitos; basado en un ingenioso diseño, materiales adecuados, incorporación a los hábitats sin romper el entorno y unas condiciones inmejorables que hacen que los conejos los acepten inmediatamente.



Programa "JARA Y SEDAL".

D. Fernando de Sotomayor. Director.

Le comunico la buena aceptación en términos de audiencia del reportaje emitido de los Majanos Mayoral, así como la abundancia de llamadas a nuestra redacción informándonos del éxito de su invento.

Nos agrada haber podido comprobar "in situ" que a través de sus majanos haya conseguido un gran doblete: salvar y conservar la población de conejos y recuperar a especies tan emblemáticas en la fauna española como el lince ibérico y el aguililla imperial.